
Ｑ 公共職業訓練を受講した感想をお聞かせください。 

機械、電気、制御と幅広い分野について学べました。覚えることが多く、理解が追いつかない時もありましたが、講師の方々が
親切に教えてくださったので少しずつ知識や技能を習得することができました。特にプログラミングは普通の生活の中で使う機
会がないので、最初はわかりづらかったですが、練習課題を通して理解が深まり、プログラミングの楽しさを知ることができまし
た。訓練、就職活動、受講者や講師の方々との交流の中で人間的にも成長できました。充実した６ヶ月でした。 

この訓練を受けるまでは、パソコンは文字入力がやっとできる程度でした。半年かけて電気の基礎から→アナログ回路→デジタル
回路→ＰＬＣ･･･と順を追って丁寧に指導していただき、気付いたら最終課題のタッチパネルやラダー図が書けるようになっていま

した。パソコンも以前よりは使えるようになったし、プログラムを作る事により論理的な考え方ができるようになりました。講師、事
務のスタッフの方にも就職活動の指導をしていただき、再就職も果たす事ができました。ポリテクセンターで過ごした半年間で、再
び正社員として働こうという気持ちと働けるという自信を取り戻す事ができました。皆様には本当に感謝しています。ありがとうござ
いました。 
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訓練を受ける際、最初はかなり不安がありました。「自動機を動かす」、「部品を加工する」、「プログラムを作る」といったことは理
解をしていても難しいのではないか、理解できず終わってしまうのではないかと思っていました。しかし、最終課題もうまくいき、こ
の６ヶ月で身についているのではと思いました。質問などもしやすく、理解を深めることもでき、感謝しております。また、就職相談
も親身になって考え、紹介していただき、感謝しております。 

入所時は電気制御や機械加工について知識は一切無かったが、この６ヶ月で基本知識は
もちろん、仕事でも使える知識・技能が身に付いた。ポリテクセンターでは訓練だけでなく、
就職活動に役立つ講習や就職活動について個別でアドバイスをもらえるのでとてもありが
たかった。 
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